



令和6年度 第79期生186名を迎え新たな北谷中がスタートです！



4月9日(火)初夏の陽気漂う中、第79回北谷町立北谷中学校の入学式が行われました。今年度から制服もリニューアルし、真新しい制服に身をつつんだ186名の新入生が新たな希望を胸に入学いたしました。北玉小を代表してあいさつした小田原璃空さんは「部活動にとってもワクワクしている」、北谷小代表の田口友仁さんは「無限の可能性を伸ばしていきたい」、北谷第二小代表の植木健太さんは「文武両道を実現させ夢に向かって頑張る」と中学校生活への夢と希望を膨らませ、元気よくあいさつをしてくれました。あれから1週間程経ちましたが、少しずつ中学校生活にも慣れ、新入生は元気に明るく学校生活を送っています。学年開きでは担当する1年の先生方を手拍子で迎えるなど、とても優しい一面が見られ、先生方も笑顔で応えていました。素敵な中学生になってくださいね。



生徒会入会式&部活動紹介



4月12日(金)6校時に1年生に向けて生徒会入会式と部活動紹介がありました。この日を境に1年生も共に北谷中学校の生徒会行事を担う生徒会の一員として認められました。北谷中学校の生徒への関わり方の方針に行事を通した生徒の出番づくり(生徒エージェンシー)があります。子ども達が主体となって活動する学校行事を通して自分の達の学校に誇りと魅力を持って欲しいと考えています。ぜひ楽しい学校づくりに生徒の皆さんも参加してくださいね。入会式のあとは部活動紹介です。1年生が中学校生活でワクワクしていることの一つです。少し緊張した面持ちで見ましたが、先輩方のパフォーマンスに笑顔も見えていました。希望の部活が見つかるといいですね。生徒会行事と部活動の両方どちらも輝いている北谷中学校を皆さんの手で創り上げていきましょう！

